

Guyana asegura que Exxon Mobil continuará explorando en el Esequibo

Autor Administrator

Thursday, 02 de July de 2015

Modificado el Wednesday, 01 de July de 2015

Zona que reclama Venezuela

El gobierno de Guyana asegura que Exxon Mobil continuará con sus exploraciones por el hallazgo de un importante yacimiento petrolero en el Esequibo, zona que reclama Venezuela.

Este descubrimiento realizado por la compañía petrolera podrá alcanzar 1,5 mil millones de barriles de crudo, según el ministro de Estado de Guyana, Raphael Trotman.

Trotman asegura que el gobierno de su país podrá influir en la petrolera para conseguir este propósito de producción en cinco años, detalló la página web Stabroek News.

«Entendemos que una cantidad importante de hidrocarburos ha sido descubierto. No sabemos la cantidad exacta, pero sabemos que podrá estar rondando entre 800 y 1,5 mil millones de barriles», detalló Trotman.

El presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, promulgó el pasado 27 de mayo un decreto para crear las nombradas Zonas Operativas de Defensa Integral Marítima e Insular, en aguas por delimitar con Guyana y Colombia.

El presidente de Guyana, David Granger, consideró este decreto como una violación al derecho internacional.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/102104/guyana-aseguro-que-exxon-mobil-continuara-explorando-en-el-essequibo.html>

